

La louve qui n'était pas méchante.

Clémence Wallaere et Maëlle Donnée

Il était une fois, une louve qui s'appelait Romane. Elle était petite et marron. Elle avait un nœud sur la tête. Elle habitait dans une maison en plein milieu de la forêt.

Un jour, son père l'attrapa et lui ordonna de partir.

« Une louve doit être méchante comme sa maman. Toi, tu es gentille nous ne voulons plus de toi ! »

Elle partit très triste et en colère. Comme ses parents lui manquaient, elle réfléchit :

« Si je deviens méchante, je rentrerai chez moi ! Comment je vais faire ? »

En se promenant, elle tomba devant la maison d'un cheval. Elle frappa à la porte et elle posa une question au cheval.

- Peux-tu m'aider à devenir méchante ? Comment fais-tu pour être méchant?
- Je donne un coup de sabot.
- Je n'ai pas de sabot.
- Je ne peux pas t'aider.

Elle repartit dans la forêt toujours aussi triste.

Elle tomba devant la maison de la chienne et frappa à la porte et lui posa une question.

- Comment fais-tu pour devenir méchante ?
- Je mords les autres.
- Mes dents ne sont pas assez pointues.
- Alors je ne peux pas t'aider.

Elle repartit dans la forêt toujours aussi triste.

Elle tomba devant la maison du Piratosaure et frappa à sa porte.

- Comment fais-tu pour devenir méchant ?
- Je tape des pieds et fais et je fais trembler la terre pour que les gens tombent.
- Mais j'ai des petites pattes, je ne peux pas y arriver.
- Alors, je ne peux pas t'aider.

Elle repartit dans la forêt toujours aussi triste.

Un beau matin, Romane voit un beau fraisier. Elle mange une fraise, deux fraises, trois fraises.

« Miam, c'est bon ! »

Elle prend son panier et cueille des fraises pour ses parents. Elle rentre chez elle très heureuse.

Son papa et maman goûtent les fraises. Ils deviennent gentils.

Depuis ce jour, tous les loups mangent des fraises et ne sont plus méchants.